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Ata da 10ª Reunião do Colegiado do Departamento de Química, realizada no dia 08 de 1 

novembro de 2016.  2 

Às dez horas do dia 08 de novembro de 2016, reuniu-se na Sala da Secretaria do DQCI, do Campus 3 

“Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de Sergipe no município de Itabaiana – Sergipe, 4 

o Colegiado do Departamento de Química. Estiveram presentes os/as professores/as: Valéria 5 

Priscila de Barros, Marcelo Leite dos Santos, Victor Hugo Vitorino Sarmento, Moacir Andrade dos 6 

Santos, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, e o discente Albert Silva da Exaltação. Estiveram 7 

presentes como convidados as professoras: Tatiana Santos Andrade e Iramaia Correia Bellin (por 8 

estar em gozo de férias). Justificaram a ausência na reunião A profª. Edinéia por está resolvendo 9 

algumas questões em relação a coordenação do pibid, prof. Murilo está na reunião extraordinária do 10 

DMAI e o prof. João Paulo está em gozo de férias. O prof. Marcelo deu início à reunião em que 11 

foram debatidos os seguintes pontos: Primeiro item de pauta: Informes; A profª. Renata informou 12 

que na reunião de coordenação de centro, a direção pediu a contribuição dos cursos para a recepção 13 

dos calouros, para que cada um faça a sua apresentação e a direção fará a apresentação geral da 14 

universidade. O prof. Marcelo pediu a participação de todos os professores do departamento para 15 

que assim possam conhecer a nova turma. A Profª Renata que irá fazer um jogo, tipo caça pokemon, 16 

só que no caso será caça as reações, ela vai esconder algumas pelos Campus para que os alunos 17 

possam achar e assim poder interagir melhor com eles. Prof. Marcelo falou com o representante 18 

discente Albert, para que organizem algo para os calouros, mas que seja algo não pejorativo. A 19 

calourada será realizada no dia 28/11/2016. O prof. Marcelo também falou sobre o fechamento das 20 

cadernetas, pedindo que os professores acelerem o encerramento delas devido a matrícula dos 21 

alunos para o próximo período, para que não tenham problemas com as disciplinas que exigem pré-22 

requisito. O prof. Marcelo comentou sobre a última reunião do NDE, que montaram um calendário 23 

para a finalização do PPC do curso e nesse calendário, ficou certo que dia 21/11/2016 necessita que 24 

esteja pronto para fazer a revisão de todo o texto, então ele percebeu que para o texto ficar completo 25 

necessita das ementas, para apresentar na próxima reunião do NDE que será realizada no dia 26 

29/11/2016, para ser aprovado nessa reunião e assim ser encaminhado para o Colegiado poderem 27 

aprovar e para que seja aprovado pelo Colegiado vai ser marcada uma reunião extraordinária para o 28 

dia 01/12/2016 e depois de aprovada na reunião encaminhem para a reunião de Coordenação de 29 

Curso. Segundo item de pauta: Aprovação da Ata da 8ª Reunião Ordinária do Colegiado de   30 

2016: A ata foi aprovada em regime de votação. Terceiro item de pauta: Aprovação da 9ª 31 

Reunião Ordinária do Colegiado de 2016: A ata foi aprovada em regime de votação. Quarto 32 

item de pauta: Aprovação da mudança de banca examinadora de TCC do estudante 33 

Wellington Santos Rocha: O prof. Marcelo falou sobre o aluno Wellington, que é seu orientando, 34 

que concluiu o seu trabalho e estava com a banca marcada, e como já estava prevendo a falta de um 35 

dos membros da banca, a profª. Ana Paula Gebelein Gervasio, então acharam melhor chamar outra 36 

profª. para não ter que remarcar a banca e chegaram a conclusão de convidar a profª. Iramaia Correa 37 

Bellin, mas para isso, é necessário a aprovação desse Colegiado dessa mudança. Em regime de 38 

aprovação foi aprovado por unanimidade. Quinto item de pauta: O que ocorrer: O prof. Marcelo 39 

relatou sobre a situação da profª. Ana Paula, para que todos fiquem cientes da situação atual dela. 40 

Ele comentou que recebeu várias reclamações sobre ela e então ele pediu que documentasse tudo 41 

para poder tomar alguma providência, mas que a única documentação que apareceu foi dos técnicos 42 

na qual relatou descartes de materiais de pesquisa e coação com os técnicos. Ele ainda falou que 43 
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ficou muito decepcionado com os alunos que reclamaram, mas não apresentaram nenhum 44 

documento que pudesse ajudá-lo na providência e então ele fez um memorando para o DIASE, com 45 

cópia para a PROGEP e para a Direção do Campus, relatando tudo que aconteceu e pedindo que o 46 

DIASE faça uma nova avaliação da Profª. Ana Paula, para que assim, possam ser tomadas as 47 

devidas providências e também comunicou a irmã da profª, Cristiana, para que a família fique 48 

ciente da situação, ele leu o memorando, para que todos fiquem cientes e para deixar claro que 49 

pretende que assim possa ajudar a professora e que ao mesmo tempo, não prejudique a ninguém 50 

mais do setor ou do Campus. Nada mais havendo a tratar, o prof. Marcelo agradeceu a presença de 51 

todos declarando encerrada a reunião e eu Carmen de Almeida Santos Batista para constar, lavrei a 52 

presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelos presentes. Campus “Prof. Alberto 53 

Carvalho”, 08 de novembro de 2016. 54 


